

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian Adaptasi Komunikasi Antar Budaya Mahasiswa Papua Universitas Amikom Yogyakarta Dalam Menghadapi *Culture Shock*. Penelitian dapat menyimpulkan sebagai berikut; dalam proses adaptasi oleh mahasiswa Papua sudah sesuai dan berjalan dengan sangat baik meskipun dalam proses awal beradaptasi mengalami kesulitan dan hambatan. Saat berada pada lingkungan yang berbeda tentunya memiliki kebudayaan yang berbeda pula. Adaptasi yang di lakukan mahasiswa Papua yaitu adaptasi dengan gaya bahasa serta adat istiadat.

Terdapat satu faktor penghambat komunikasi antar budaya yaitu faktor semantis atau hambatan bahasa yang sering kali terjadi dalam berkomunikasi. Dalam hal ini bahasa juga menjadi salah satu faktor terjadinya *culture shock* yang di alami mahasiswa Papua Universitas Amikom Yogyakarta. Dan dalam penelitian ini juga menyimpulkan bahwa mahasiswa Universitas Amikom Yogyakarta mampu beradaptasi dengan lingkungan dan budaya yang baru, dengan melalui beberapa fase yang timbul dalam proses adaptasi budaya diantaranya fase perencanaan dan fase honeymoon. Dengan fase tersebut mahasiswa Papua Universitas Amikom Yogyakarta dapat memulai beradaptasi serta menerima budaya dengan lingkungan yang baru.

#### 5.2 Saran

Adapun saran yang peneliti berikan setelah mengkaji penelitian skripsi dengan judul “Adaptasi Komunikasi Antarbudaya Mahasiswa Papua Universitas Amikom Yogyakarta Dalam Menghadapi *Culture Shock*” adalah sebagai berikut:

### **5.2.1 Saran Akademis**

Pada penelitian ini, peneliti hanya membatasi penelitian pada mahasiswa Papua saja. Harapnya untuk peneliti selanjutnya dapat melakukan penelitian terhadap budaya yang berada di daerah lain. Dan di harapkan peneliti selanjutnya dapat menggunakan metode kuantitatif untuk menentukan serta mengali lebih dalam mengenai variabel yang di teliti dan di analisis berdasarkan data yang di gunakan guna untuk memperkuat penelitian.

### **5.2.2 Saran Praktis**

Bagi mahasiswa Papua yang ingin melanjutkan pendidikan di Universitas Amikom Yogyakarta atau Universitas-Universitas lainnya yang ada di Yogyakarta, di harapkan untuk lebih mempersiapkan diri dan mental serta mempelajari terlebih dahulu budaya dan kebiasaan apa saja yang ada si Yogyakarta. Sehingga pada saat proses penyesuaian diri di lingkungan yang baru tidak kaget dan merasa cemas.